
Sehr geehrte Damen und Herren 
 
Wir setzen seit Oktober 2020 in allen Behandlungsräumen, dem Wartezimmer sowie unserer Praxis 
UVC Desinfektionslampen der Firma Ultralight, der Firma Hönle resp. Steril Systems ein. 
Die Geräte sind während rund 13 Stunden täglich und 5 Tage in der  Woche in Betrieb. 
Zudem haben wir für nicht autoklavierbaren Werkzeuge, welche bei Behandlungen zum Einsatz 
gekommen sind UVC-Boxen. 
Als verantwortungsbewusster Kieferorthopäde bin ich verpflichtet alles zu unternehmen, dass sich 
niemand in unserer Praxis (weder Patienten noch 
Personal) mit einem Krankheitserreger anstecken kann. UVC erscheint mir hier die perfekte Lösung 
zu sein, welche auch während dem Betrieb möglich ist Sicher ist ein verantwortungsbewusster 
Umgang mit solchen Geräten notwendig und muss  geregelt sein. Ein Verbot dieser 
quecksilberhaltigen Leuchtmittel gefährdet uns und unsere Patienten. 
Wir danken Ihnen für die Kenntnisnahme unserer Bedenken und bestätige, dass diese 
Stellungnahme veröffentlicht werden darf. 
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